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Ich denke die Hauptplatine ist etwas wählerisch wenn es um RAM geht. Es ist besser wenn
empfohlene RAMs verwendet werden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/46154-natives-nvram-auf-dem-z390-
durchbruch/?postID=573252#post573252
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